
贵州一教师扇学生耳光致其双耳膜受伤 原
因：倒剩饭不服管

　　华夏新闻-华夏早报讯（灯
塔新闻首席记者 董一泽）遇
到事控制不住自己的情绪，管
不住自己的口和手，注定是要
付出代价的。贵州省遵义市凤
冈县王寨镇王寨中学的教师安
仕勇，日前在制止学生倒剩饭
时，一言不合，盛怒之下动手
扇了该学生几个耳光，致其双
耳膜受伤。事发后，双方经协
商已达成了赔偿协议。目前，
受伤学生已经出院，返回学校
上课。
　　被扇耳光的学生叫李某
飞，今年 15 岁，在王寨中学
读九年级。11 月 27 日，李某
飞的爸爸李勇向华夏早报 -灯
塔新闻记者讲述了相关情况。
　　据李勇介绍，他和前妻离
婚，目前在福建打工，大儿子
在贵阳工作，平时只有小儿子
李某飞一个人在家里。11 月 3
日晚上，他得知儿子前一天被
打的消息后，先打电话给在贵
阳的大儿子，把李某飞送到医
院就诊，他随后从福建赶回家。
后来，李某飞住了一个星期的
院，经医生检查，两边耳膜都
受伤了，“一开始我儿子不敢
说，只说打了一巴掌，一巴掌
不可能伤到两边耳膜啊，后来
我又问，他才说打了大概八巴
掌，左右翻来覆去打的。”
　　因为什么被打？李勇说，
是 11 月 2 日中午吃午饭的时
候，李某飞自己的饭吃完了，
但是别的同学跟他开玩笑，把
没吃完的饭倒在他碗里，他要
去倒掉，安老师以为是他没吃
完，就让他吃了，他不吃就被
老师打了。“安老师当时也没
有了解清楚情况，就说是他浪
费粮食。”
　　李勇表示，事发后，安老
师道了歉，经过协商，也已经
把赔偿款支付给他了。目前，
李某飞已经回学校上课了，伤

情还在恢复中，下个月 12 号
前需再去医院复查一下。但是
他还是担心儿子的耳朵以后恢
复的情况，“如果能恢复好，
就没什么了；如果还有问题，
我就担心他不想再承担责任
了。”
　　事情是否如李勇所说，安
老师也向华夏早报 -灯塔新闻
介绍了事发当天的情况。安老
师称，今年都在提倡厉行节俭
反对浪费，当天正好是他在食
堂值日，当时李某飞要将剩的
半碗饭倒掉，他去制止，李某
飞态度很不好，顶撞了他，旁
边又有很多同学看着，“我当
时有点气愤，想给他一点教训，
就打了他一耳光，没想到用劲
重了一点。”但他否认打了
七八耳光，认为是“浮夸”了，
只承认打了两耳光。
　　安老师告诉华夏早报 -灯
塔新闻，自己当时确实有点激
动，过后把李某飞叫到办公室
了解情况，问他耳朵有什么感
觉没有，还向他道了歉，李某
飞告诉他有点“嗡嗡”的声音。

他就跟李某飞说如果感觉有
什么问题的话，就带他去检查
检查，李某飞说“没事”。第
二天，他又问了李某飞，李某
飞告诉他没有什么大问题，“我
还问了他班主任，他班主任也
说他没什么问题，还说曾问他
如果耳朵不舒服可以不用参加
校运会，但他说自己没有问题，
还是报名了。”
　　安老师说，他以为李某飞
没啥事了，但是后来李某飞的
哥哥知道后，没有联系他和学
校，就直接报警了。警方介入
后，他就带李某飞去医院检查，
经过征求其家人意见，给他做
了相关手术，并承担了所有费
用。
　　据了解，事发后，双方进
行了协商，于 11 月 10 日签订
了《协议书》，又于 11 月 12
日经凤冈县王寨镇人民调解委
员会签订了《人民调解协议
书》。同日，双方还向凤冈县
人民法院申请对调解协议进行
司法确认。凤冈县人民法院经
审查裁定，双方签订的《人民

调解协议书》有效，双方要按
照协议的约定自觉履行义务。
　　11 月 10 日协议签订后，
安老师按照协议约定一次性赔
偿李某飞各种费用共 7万元。
同日，李家给安老师出具了谅
解书，表示对安老师的行为予
以谅解，自愿不做立案处理。
　　“我的出发点是好的，管
理的方式方法上过激了一些，
有时候自己的孩子不听话，气
急了也有可能给他一下子的。”
安老师表示，我跟李同学无冤
无仇，我也受到了惩罚，心里
也很内疚，希望能得到对方的
谅解，不要再把事情扩大化了，
“因为扩大化了对教育没有什
么好处，以后可能没有老师再
敢管学生了！”
　　对于李先生的担忧，安老
师称，协议上有约定，如果复
查后还需要继续治疗，他会继
续负责支付医疗费用的，让家
长尽管放心。
　　华夏早报 -灯塔新闻记者
拨通凤冈县王寨中学电话，对
方称“打错了”，便挂掉了电话。
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　　华夏新闻 -华夏早报
讯（首席记者 董一泽）“优
先发展农业农村，全面推
进乡村振兴。坚持把解决
好‘三农’问题作为全党
工作重中之重……”日前，
河南省淮滨县委第一巡察
组副组长戴炳志在芦集乡
吉庙村走访时，首先向群
众宣传党的十九届五中全
会精神。
　　据介绍，十二届淮滨
县委第十一轮巡察于 10
月 26 日正式启动，连日
来，巡察组的同志们在当
好“啄木鸟”了解群众所
需、所想的同时，以巡察
入户为载体，在田间地头、
房前屋后，多种形式向群
众宣传党的十九届五中全
会精神，让党中央的声音
快速传向基层群众。
　　学习新思想、领会新
精神，落实新部署、当好
宣讲员，必须有充足的知
识储备。在巡察组每位同
志随身携带的工作资料包
里，都有淮滨县委巡察办
统一印发的党的十九届五
中全会精神宣讲提纲和一
本厚厚的笔记本，笔记本
里密密麻麻地写着各自的
学习心得和体会。自党的
十九届五中全会召开伊
始，淮滨县委各巡察组临
时党支部就利用夜晚集中
学习时间，认真学习、领
会党的十九届五中全会精
神，为做好宣讲做足“备
课”工作。
　　“巡察组的同志用拉
家常的方式给我们宣讲党
的十九届五中全会精神，
同时也帮助我们解决生产
生活中的困难，我们听得
懂、愿意听，大家也更容
易记住。”淮滨县芦集乡
吉庙村村民李保伟说。

河南淮滨县
委巡察组入
户传党声察
民情

广东廉政研修基地与 G20反腐败追逃追赃中心加强战
略合作

　　华夏新闻 -华夏早报北京
讯 ( 首席记者 张邦毛 )日前，
中国反腐败司法研究中心广东
廉政研修基地主任曾斌一行在
北京与二十国集团反腐败追逃
追赃研究中心执行主任王秀梅
等进行了交流会谈。
　　王秀梅强调，党的十八大
以来，党中央在党风廉政建设
方面坚持有腐必反、有贪必肃，
有逃必追，一追到底地惩治腐
败。G20 反腐败追逃追赃究机
构，拥有对国际追逃追赃问题
有系统深入研究的专家学者。
　　G20 反腐败追逃追赃研究
中心作为一个开放性的研究机

构，G20 成员国以及相关感兴
趣的国家、国际组织均可推荐
相关专家、专业人士等参加研
究中心学术活动及特定议题的
研究。G20 反腐败追逃追赃研
究中心通过专题研究、学术研
讨、会议交流、成果应用、培训、
访问交流、咨询服务等多种形
式开展工作，核心内容是围绕
反腐败国际追逃追赃问题进行
研究。研究的范围包括但不限
于国内外（尤其是 G20 国家中
主要外逃目的国）追逃追赃等
相关法律法规及制度体系、与
反腐败国际追逃追赃密切相关
的国际条约及协定、反腐败追

逃追赃的重点个案、跨国商业
贿赂、投资移民等追逃追赃和
防逃以及国际合作等领域。
　　广东廉政研修基地主任曾
斌认为，广东地处“两个前沿”，
追逃追赃工作具有外逃存量
多、涉外因素多、出逃通路多、
洗钱渠道多、海外侨胞多五大
特点。自 2015 年 4 月广东省
追逃办成立以来，特别是监察
体制改革后，在中央追逃办和
广东省委坚强领导下，广东始
终坚持一步一个脚印，持续发
力、久久为功，推动追逃追赃
工作不断上新台阶，闯出了一
条具有“广东特色”、彰显“广

东效率”、体现“广东担当”
的追逃追赃之路。
　　中国反腐败司法研究中心
广东廉政研修基地的成立为广
东反腐败司法研究，腐败行为
的法律评价和法律适用研究，
涉及现行反腐败国家立法和反
腐败司法实践及体制机制建设
提供强有力的保障和护航。
　　在深入交谈的基础上，王
秀梅主任表示完全赞同曾斌主
任的观点，G20 反腐败追逃追
赃研究中心与广东廉政研修基
地真诚地达成了加强战略合作
的意向。


